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Em 8 de Maio de 2001 

Estado do Rio de Janeiro 

Câmara Municipal de Cabo Frio 

equerimento N° 0059/2001 

rdo Silv 
reador - 

REQUER AO ILM° SR. PRESIDENTE DA ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL, 
OAB, A IMPLANTAÇÃO DE UM NÚCLEO AVANÇADO DA INSTITUIÇÃO, ENTRE 
OS BAIRROS DE SANTO ANTONIO E UNAMAR, NO 2° DISTRITO DE CABO 
FRIO. 

Exm° Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público, REQUERà Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Ilm° Sr. Dr. José 
Antunes Gonçalves, MD. Presidente da Ordem dos Advogados do 
Brasil- OAB, solicitando a implantação de núcleo avançado de 
tão egrégia instituição, entre os Bairros de Santo Antonio e 
Unamar, no 2° Distrito de Cabo Frio. 

SALA DAS SESS ES, 8 e aio de 2001. 

ardo Si va 
V reador - Aut 

JUSsT IFICATIVA 

A intensa migração em Tamoios, 	proveniente 
principalmente, de Campos e Rio de Janeiro, provocando o 
processo de explosão demográfica, troUxe também conflitos 
sociais de extrema complexidade. A violência doméstica, 
principalmente contra mulheres, (mas atingindo também crianças e 
idosos) separações, assassinatos, roubos seqüestros, etc., são 
exemplos de situações de constrangimento social, que não podem 
mais ser toleradas. 

A implantação do Núcleo da 0.A.B no 2° Distrito, 
contribuirá para o resgate da cidadania dos Tamoienses. 
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